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令和４年度富士見町教育委員会１１月定例会 議事録 

 

日 時  令和４年１１月９日（水） 午後２時００分～午後３時２０分 

場 所  役場２階 教育長応接室 

出席者  教育長  矢島俊樹 

教育委員 北原八重子 吉川満美  

子ども課長（小池美咲） 生涯学習課長（小林直志） 

総務学校教育係長（小林宏充） 

記録者（清水千穂子） 

 

１．開  会 

〈矢島教育長〉 

皆様お集まりいただきありがとうございます。令和４年１１月の定例教育委員会を

始めます。よろしくお願いします。 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

本日の議事日程は次第のとおりです。 

３．付議事項 

[１]議決事項 

 

[２]報告事項 

（１）教育長より 

①11 月市町村教育委員会連絡協議会について 

・児童生徒の事故に注意するよう連絡があった。10 月末町内でも生徒の交通事故が発生。 

県内でも運動会等での事故件数が多かったので、安全については万全を期すように。 

・小学校高学年の教科担任制について 

 

②学校行事関係・コロナ関係について 

・10 月に各校感染対策を講じながら音楽会が行われた。それぞれ子どもたちが工夫を凝 

らした発表だった。 

・修学旅行について、中学校は行先を県内とし 10 月に実施済み。小学校は 11 月、12 月 

に予定しており、コロナの感染状況を鑑み日程や行先を再検討する学校もある。 

 

③長野県高校再編富士見町追加説明会について 

・10/27 に追加説明会が行われた。県教育委員会からは富士見高校と茅野高校の統合に

ついて、農業科の他に 1教科設置という提案があった。 

 

④住民懇談会の質疑等について 

・保育園の環境について 

 →子どもたちが知恵を働かせて工夫しながら過ごしてほしい 
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・子どもがスポーツで活躍できるような取り組みを 

→町内の子ども達が各方面で活躍しているが、児童生徒全体が健康的な生涯スポーツに 

つながる取り組みをしていく。 

・「愛着・誇り・参画意識」を育む取り組みをこれからも続ける。愛着、誇りは町に対

してだけでなく、地域や家族、自分自身にも感じてほしい。参画意識は、これからの

時代に求められる学力につながる。子どもたちが自信をもって自分の暮らしを作って

ほしい。 

 

⑤南諏校長会報告 

・赤彦祭が行われ、多くの応募があった。年々作品の質も向上していると感じる。 

・新年度予算について 

 ゴミの減量について、学校でもできることがないか考えていく 

・中学校の部活について 

 来年度より中体連のクラブチーム参加が認められた。地域移行について、今後教育委 

員会の子ども課総務学校教育係と生涯学習課スポーツ係で連携し、中学校も交えなが

ら枠組み作りを進める。 

 

（２）子ども課より〈小池子ども課長〉 

①ｺﾐｭﾆﾃｨ・ｽｸｰﾙ進捗状況報告 

・各小中学校では縄文文化について学習し、井戸尻考古館を訪れたり土器づくりをした 

りと学びを深めている。 

・中学 3年生は朝学が始まり、夕学とあわせて入試に向けて学習している。 

・保育園では地域との交流が行われ、サッカー教室やハーブの石鹸づくりなどが行われ

た。 

 

②園長会報告 

・町内全園が信州やまほいく認定を受け、認定証が交付された。 

・10 月中旬からコロナ感染者が増え、町内各保育園では全園休園やクラス閉鎖の対応を

している。 

・町内保育園では 10 月中旬から各園感染者が増え、全園休園やクラス閉鎖などの対応

をとった。 

 

④事業進捗状況 

・富士見小学校の放送設備入れ替えが行われた。 

・学生 Uターン新生活応援支援金新規申請 1件。今年度は申請件数が多く、当時の成人

式でチラシを入れたので、その効果も考えられる。今後も広く PR していきたい。 

・子育て応援券の申請件数が増えてきている。支援員の増員が今後の課題としてあげら

れる。 

・公民館の児童利用について、御射山神戸区は特に利用率が高い。地域のサポートも受

けながら今後も事業を続ける。 
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（３）生涯学習課より〈小林生涯学習課長〉 

①事業進捗状況について 

・富士見中学校白鈴祭のロビー展示実施。 

・赤彦祭を開催し、小中学生、一般あわせて 430 名からの応募があった。 

・高原の縄文王国収穫祭を開催し、300 名の参加があった。 

・10/13 曽利遺跡について県教育委員会との保護協議を行った。 

 

②令和 5年富士見町二十歳を祝う会（仮称）について 

・実行委員 8 名が決定し、11/2 に実行委員会を開催。日程は令和 5年 1月 8日、町民セ

ンターにて 2 部構成で行う予定。対象者には通知を送付済み。 

・実行委員会では「二十歳を祝う会」を正式名称としたいが、教育委員のご意見を伺い

たい。→これで問題ない。 

 

③富士見中学校＆ワイメアカレッジオンライン交流参加者募集について 

・募集対象は中学 1,2 年生で、オンライン交流会は令和 5 年 2/23 で決定。事前事後研

修は全 4 回。既に学校でチラシを配布し、12/16 まで募集する。 

 

④新井戸尻考古館建設候補地について【非公開】 

 

（４）教育委員の活動報告  

 

［３］検討事項 

 

［４］その他 

〈総務学校教育係長〉 

(1)１１月～１月行事予定  

 

 

＊次回定例教育委員会 １２月１５日（木）午前９時４０分から  

教育長応接室にて 

 

 

 

                           終了 午後３時２０分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


